

## René Bellini à l'honneur

Les délégués de 36 sociétés (39 en 2012) ont assisté, lundi, à la 84e assemblée générale de la Voix romande. Après une agréable introduction musicale offerte par le groupe d'accordéonistes Les Grillons de Biel, le président de la Voix romande, Roland Probst, a salué en particulier le maire Erich Fehr, qui a souligné: «Pour être à l'aise dans cette ville, il faut savoir être actif dans de nombreux domaines. Par exemple: la culture, le sport, les arts, le chant, la musique. Tout cela est proposé par la Voix romande et par ses sociétés locales à leurs membres et à la population biennoise: je vous en félicite. »

Deux nouvelles sociétés locales ont été admises dans la Voix romande. Il s'agit des Cartons du Cœur de Biel, présidée par Anita Kobi, et du Ski club Eviard (95 membres), présidé par Bernard Caspard.

Après l'adoption des comptes, du budget, du maintien des cotisations, l'assemblée a réélu le comité et nommé René Bellini comme membre d'honneur pour ses 25 ans de fidélité.

Dans son rapport, le président Roland Probst a rappelé les échanges de vue entre Le Journal du Jura et le comité, pour maintenir en 2013 la présence de la Voix romande dans les pages du journal: «Mais il n'y aura que 50 parutions par année et les articles sont strictement limités à 1500 signes. Ceux-ci devront être obligatoirement transmis par e-mail à la rédaction», a-t-il précisé. Nonobstant, le rédacteur en chef Stéphane Devaux n'a pas caché que l'option de transférer, à moyen ou long terme, la Voix romande sur le site internet était toujours à l'étude chez l'éditeur. ● JPA



Roland Probst, Anita Kobi, présidente des Cartons du Cœur, Bernard Caspard, président du SC Eviard, et René Bellini. JEAN-PIERRE AUBERT